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Protokoll der FSR-Sitzung vom 22. Januar 2020

Beginn: 18.16 Uhr

Ende: 19.36 Uhr

Anwesende: Martin Böhm, Laura Caspers (bis 19:15), Antonia ’Minnie’ Ellerb-
rock (bis 19:32), Patrick Haase (18:42-19:15), Thomas Häßel, Johan-
na Hindert, Manuel Hoff (bis 19:05), Laura Khaze (bis 19:15), An-
drea Lachmann, Berber Lorke, Benjamin Nettesheim, Fabien Nießen
(bis 19:32), Anna Pape (bis 18:21), Marena Richter, Leona Schlöder
(18:22-18:24), Janna Schmidt, Nicolas Schmitt, Pascal Steinke, La-
ra Wagner (bis 19:15), Moritz Waldmann (bis 19:15), Magdalina von
Wunsch, Jonathan Wiebusch, Zbigniew Wojciechowski

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:16-18:18)
Marena eröffnet die Sitzung. Das Protokoll vorletzter Woche wird abgeklopft. Wir begrüßen Benni
als neuen Gremienreferenten im FSR, weil Carolin Büchting (KoMa-Referentin) zurückgetreten ist.

TOP 1: Berichte (18:18-18:27)

(MatNat-)FK: Benni berichet von MatNat-FK und FK. S. FID 881. Nicolas ist neuer MatNat-FK-
Vorsitzender.

FSV: Bieni berichtet von der gestrigen FSV-Sitzung. Zwei Leute sind ausgetreten, zwei Lauras
nachgerückt. Siehe Protokoll.

Mahnung: Thomas berichtet, dass wir für die Erstifahrt eine Mahnung über 800 Euro bekommen
haben – die wir aber gezahlt haben. Er und Felix Blanke kümmern sich um die Aufklärung
dessen.

Tag der Lehre: Johanna berichtet, dass wir eine Einladung zum Tag der Lehre (10. Februar) be-
kommen haben, wo sich Leute anmelden sollen/können (bis Ende Januar). Falls jemand In-
teresse daran hat, möge er sich anmelden und berichten. Leona erklärt sich vielleicht bereit
dazu und Tim hat sich schon für einen Workshop angemeldet.

Adressliste: Jonathan berichtet, dass die FS-Adressliste nicht mehr aktuell ist – wer noch nicht
drauf ist, möge sich bei ihm melden.

Wahlergebnisse: Marena berichtet, dass die SP- und Gremienwahlen letzte Woche waren und
gratuliert allen FS-Mitgliedern, die gewählt wurden.
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KoMa: Marena berichtet vom Head-Orga-Treffen. Fristen wurden festgelegt. Nächste Woche wer-
den die Einladungen abgeschickt. Es wird ernst, Leute!

TOP 2: Veranstaltungen (18:27-18:29)

Semesterabsch(l)uss: Bieni würde seine WG zur Verfügung stellen. Johanna erstellt ein Doodle
für den Termin. Genauere Infos folgen.

TOP 3: Evaluationsgespräch (18:29-18:32)
Die Evaluation von Herrn Schlichting (Stochastik für Lehramt) ist nicht gut ausgefallen. Gerade da
es demnächst eine Habil-Kommission für ihn geben soll, sollte man daher mit ihm ein Evaluations-
gespräch durchführen. Benni sitzt in der Habil-Kommission und wird daher das Gespräch führen.
Johanna stellt den Kontakt zu Hörenden der Vorlesung her.

TOP 4: FSVV (18:32-18:57)
Die letzte FSVV war 2014 – wird mal wieder Zeit. Welche Themen legitimieren eine FSVV? Benni
würde gerne wissen, ob sich eine Vorlesung Kategorientheorie gewünscht wird (und weitere fehlen-
de Vorlesungen sowie Anregungen zum Vorlesungsangebot – Zeiten usw.). Johanna berichtet, dass
andere FSen jährlich FSVVen veranstalten, um zu erklären, was die FS eigentlich tut. Insbesondere
kann dabei die KoMa gut angesprochen werden – und Helfer rekrutiert. Lehramt ist ein großes Kri-
tikthema und man hätte nach einer FSVV mehr Wumms, um die Grundzügeproblematik nochmal
anzusprechen. Janna fände dafür eine Mathe-Lehramts-FSVV sinnvoller. Martin hätte gerne Input
von den Masterstudierenden. Um niemanden auszuschließen, muss die FSVV auf Englisch gehalten
werden. Dolmetschen in die eine oder andere Richtung ist kompliziert. Nur eine bestimmte Grup-
pe Studierender zu thematisieren, langweilt die anderen leicht. Johanna schlägt als Themenpunkt
Campus Poppelsdorf und die Arbeitsplatzsituation vor. Minnie schlägt das Thema Politisierung der
FS vor, es sollte nochmal nachgeschaut werden, worum genau es im Kontext FSVV auf der letzten
FS-Fahrt ging. Die Veranstaltungstage könnte man auch noch einmal ansprechen (Dienstag und
Donnerstag?). Man könnte im Vorfeld Themenvorschläge per Mail zulassen und einen Sonstiges-
Punkt haben mit spontan aufkommenden Sachen.
Meinungsbild: Wollen wir überhaupt eine FSVV machen?

Ja Nein Enthaltung
12 3 5

Bis nächste Woche machen wir uns alle Gedanken und bestimmen dann jemanden, der das organisiert
(und dann wird die FSVV auch nochmal ordentlich beschlossen). Termin: Ende April/Anfang Mai.

TOP 5: Sonstiges (18:57-19:15)

Doodle: Bieni erinnert daran, dass Leute bitte bei dem Doodle mitmachen, das er wegen der
nächsten FSV-Sitzung rumschicken wird.

AlMa-Tutoren: Minnie fragt, ob wir wieder auf die Website schreiben können, dass das IAM AlMa-
II-Tutoren sucht. Steht da schon seit letztem Jahr. Janna setzt es als News auf die Startseite.
Pascal sagt es außerdem in W-Theo an, Felix Blanke und Maria Matveev bitte in Numerik.
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Haushaltsausschuss: Marena bittet im Auftrag von Felix Blanke darum, dass der Haushaltsaus-
schuss seine Mails liest und alle Menschen sich den Haushaltsplan angucken, um sicherzugehen,
dass Dinge gefixt werden, die im letzten Jahr gefehlt haben, und welche Dinge im nächsten
Jahr anstehen, die nicht im letzten Haushaltsplan relevant waren. Vor allem das Erstireferat
sollte sich Gedanken machen.

Vorkurs-AK: Wir hatten letzte Woche über einen Vorkurs-AK gesprochen – Johanna hat sich als
einzige gemeldet. Es meldet sich keiner. Marena fragt nächste Woche nochmal nach.

Masterreferat: Das Masterreferat trifft sich im Anschluss an die Sitzung.

Ersti-Evaluation: Janna fragt erneut nach, was mit der Ersti-Evaluation ist. Keine Veränderung zu
letzter Woche.

Alma II: Jonathan berichtet, dass es kein Extra-Programmiertutorium geben wird.

Spülmaschine: Minnie berichtet, dass wir die Erlaubnis haben, die Spülmaschine in der Plückerkü-
che zu benutzen. Sollten die danach aber schnell wieder ausräumen.

Öffnungszeiten des Nebengebäudes: Marena berichtet, dass der Hausvorstand zugestimmt hat,
dass die Öffnungszeiten des Nebengebäudes an die Biböffnungszeiten angepasst werden.

Topo-BAs: Tim Racs hat Herrn Bödigheimer geschrieben bzgl. der Topo-BAs (s. letztes Protokoll).
Es gab eine Antwort.

TOP 6: Erstis (19:15-19:36)
Für den folgenden TOP werden die anwesenden Erstis ausgeschlossen. Deswegen wird der Top auch
in einen unöffentlichen Teil des Protokolls verschoben.

Marena schließt die Sitzung.

Marena Richter Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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